



# Portevoix



www.udf.org

Pays Rochois, agglomération annemassienne, Genevois, Voiron, Arve et Salève

"Le principe de la République : le gouvernement du peuple, par le peuple, pour le peuple." Constitution de la V<sup>ème</sup> République, art. II

Antoine Viellard ■ 1, rue de la Saint-Martin, 74160 St-Julien en Genevois ■ Tél : 04.50.49.18.07 ■ a.viellard@jeunes-udf.org ■ blog: www.portevoix.org

UDF Haute-Savoie ■ BP 70066, 74002 Annecy CEDEX ■ www.udf74.org

Avril 2007

## Rassemblons-nous pour faire redémarrer notre pays

**L'opposition camp contre camp a bloqué la France dans un monde qui change rapidement. Pour faire redémarrer notre pays, nous devons rassembler tous ceux qui veulent agir.**

Les semaines que nous vivons doivent être celles d'un grand débat sur l'avenir de notre pays. De la qualité de ce débat que nous aurons chacun avec nos amis, nos parents, nos voisins et nos collègues, dépend l'avenir de la France et donc de notre vie quotidienne dans les cinq prochaines années.

Depuis 30 ans deux projets de société s'opposent : celui d'une gauche solidaire et celui d'une droite qui veut favoriser l'esprit d'entreprise. Mais depuis quelques années, les uns et les autres ont perdu de vue qu'ils doivent servir les

Français. Le seul projet de société qui reste c'est celui de battre l'autre camp. Je pense qu'on ne fera pas gagner la France en dressant une moitié du pays contre l'autre mais en les rassemblant.

Dettes, chômage, insécurité, développement durable : l'opposition camp contre camp nous a fait échouer dans tous ces domaines. Nous devons unir les Français pour réussir.

Le Gouvernement d'un seul parti quel qu'il soit, c'est un Gouvernement impuissant donc une France paralysée.

**Une France en panne avec les roues vers la gauche n'ira pas plus loin qu'une France en panne avec les roues vers la droite. Nous devons maintenant aller de l'avant.**

Pour débloquer le pays nous aurons besoin de le rassembler lors des élections présidentielles et législatives. De rassembler les générations afin que l'une ne vive plus au détriment des autres en léguant des dettes honteuses. De rassembler



### Mes propositions de candidat député

- Favoriser la création d'un Gouvernement d'union nationale pour l'emploi ;
- Soutenir les idées efficaces d'où qu'elles viennent ;
- Faire de la lutte contre le chômage la première des priorités de mon engagement national et local.

aussi les Français de toutes origines pour que chacun fasse une partie du chemin de l'intégration. De rassembler encore la France qui entreprend et celle qui n'arrive pas à s'en sortir. Nous aurons besoin d'une France à nouveau unie.

Parce qu'à l'UDF avec François Bayrou nous refusons les querelles médiatiques droite/gauche, parce qu'à l'UDF nous

**jugeons les idées et non pas**

**les hommes**, parce qu'à l'UDF avec François Bayrou depuis 5 ans nous avons été à l'écoute de chacune de ces moitiés de la France, nous sommes aujourd'hui les seuls à pouvoir rendre possible la réunion nécessaire des Français de bonne volonté.



Antoine Viellard, candidat député soutenu par François Bayrou pour les élections législatives des 10 et 17 juin.

## Rassemblons les générations pour donner un avenir à la France

**Le renouvellement des élu(e)s contribuera au renouvellement des idées et des méthodes politiques en France.**

La moitié des français les plus jeunes, est exclue des institutions représentatives de la République. Alors que la moitié des Français a moins de 40 ans seul un député sur 50 a moins de 40 ans.

**Cette sous-représentation des jeunes en politique est 5 fois inférieure à la sous-représentation des femmes pourtant elle-même dérisoire.** Ce phénomène est unique en Europe – nous sommes au 23<sup>ème</sup> rang sur 25–. Ce phénomène est aussi nouveau en France – le député de la circonscription dont le 7<sup>ème</sup> mandat s'achève avait lui-même 32 ans lors de sa première élection en 1978 –. Ce phénomène menace la cohésion des générations dans notre pays. Au Parlement, il n'y a guère de députés pour représenter le point de vue de cette moitié de la France. Pourquoi cette majorité des Français accorderait une quelconque légitimité aux décisions d'un Parlement qui n'écoute pas ses points de vue ? Ceci est tout particulièrement vrai dans notre circonscription qui est l'une des plus jeunes de France.

Par exemple, des élus plus jeunes auraient été beaucoup plus vigilants à ne pas laisser filer la dette publique : 80 000 euros par famille d'engagements publics, soit l'équivalent d'un emprunt immobilier qui pèse sur chaque famille. Depuis 30 ans les Députés ont fait vivre la France aux dépens des jeunes. Pour rassembler les générations, de jeunes élus pourront rompre

**(suite à la page suivante)**



## Rassemblons créateurs d'emplois et employés pour agir pour l'emploi

**Pour agir pour l'emploi, il faut à la fois faciliter la vie des créateurs d'emploi et rémunérer justement le travail des employés.**

**D'un côté les créateurs d'emplois souffrent de la lourdeur des multiples déclarations administratives.** Ils sont pénalisés par le poids des charges sociales, le montant des taxes et des impôts. Ils sont aussi pénalisés par un droit du travail qui privilégie la longévité à un poste plutôt que la compétence. Ils sont encore pénalisés par le poids de dépenses publiques insuffisamment contrôlées par les Députés.

**De l'autre côté les employés n'arrivent pas à joindre les deux bouts :** pour que notre pays ait un avenir à long terme nous devons refuser que des gens puissent ne pas vivre correctement de leur travail. Les salaires minimum devront toujours être plus élevés que les aides sociales afin que les travailleurs soit toujours suffisamment rétribués. Nous devons encore permettre la création de suffisamment de logements pour que le coût



*Permettre aux créateurs d'emplois et aux employés de bien travailler ensemble pour créer d'autres emplois.*



### Mes propositions de candidat député

- Exonération des charges pour la création de deux emplois supplémentaires d'ici deux ans ;
- Me consacrer à ce mandat unique pour m'impliquer dans le contrôle de l'efficacité des dépenses publiques qui pénalisent notre pouvoir d'achat ;
- Favoriser la construction de logements ici et en France pour en augmenter l'offre et en réduire les coûts pour les employés.

du logement ne pénalise pas le pouvoir d'achat des employés. Nous devons aussi réviser la loi des 35 heures qui a pénalisé leur niveau de vie.

Employeurs comme employés ont besoin que cessent les abus à notre système de protection sociale dont chacun est témoin. Il n'est pas tolérable que des logements sociaux soient occupés par des personnes dont la situation ne correspond plus aux critères d'attribution. Les abus organisés aux ASSEDIC, à la Sécu ou au RMI doivent être traqués plus efficacement et plus souvent sanctionnés pénalement pour que notre protection sociale ait encore les moyens d'aider ceux qui sont dans le plus grand besoin.

Notre pays ne pourra avancer que si nous réconcilions la France qui entreprend et celle qui n'arrive pas à joindre les deux bouts. **La France a besoin à la fois des entrepreneurs et des employés pour créer des emplois.** Nous ne gagnerons pas en dressant une moitié de la France contre l'autre mais en les rassemblant.



# Rassemblons les Français de toutes origines pour faire de notre diversité une force

**Vivons et travaillons ensemble en France, quelles que soient nos origines, dans le respect des valeurs républicaines.**

La France est devenue un pays multiculturel et multiconfessionnel. Lorsque nous nous serons adaptés aux changements que cela implique cette diversité deviendra un atout pour l'avenir de notre pays.

Une importante minorité de Français est de culture musulmane. Nous devons aussi rassembler les Français de toutes origines pour rassembler la France. Les émeutes dans les banlieues à l'automne 2005 ont montré que nous avons pris trop de retard dans ce rassemblement des Français de toutes origines. Pour les uns, l'égalité des droits n'est pas assez rapide. Pour les autres les changements d'habitudes sont difficiles à vivre. **Quelles que soient les frustrations des uns ou des autres, notre avenir ne peut être qu'ensemble.**

Les principes de la République doivent guider nos efforts de rassemblement : Liberté, Egalité, Fraternité. La liberté de culte en premier lieu. La laïcité n'a jamais été l'interdiction de pratiquer un rite cultuel mais au contraire la liberté de conscience religieuse ou de libre pensée. Egalité ensuite, nous devons mettre un terme aux barrières qui excluent tout particulièrement du marché de l'emploi les jeunes d'origine étrangère.

## Mes propositions de candidat député

- Faire de la lutte contre le chômage la première des priorités de mon engagement pour faciliter l'intégration ;
- Appuyer les mesures qui favoriseront la mixité sociale et la fin des ghettos ;
- Assurer la liberté de conscience de chacun grâce au principe de laïcité.

**Fraternité ensuite parce que tous les Français doivent avoir la même considération quelle que soit la date de leur naturalisation.**

A ce titre, nous devons donner aux Français musulmans la possibilité pratique d'enterrer leurs parents dans ce qui est désormais aussi leur pays.

S'adapter à un nouvel environnement pour les uns, voir la France devenir multiculturelle pour les autres sont des changements qui ne sont pas faciles à vivre. Mais nous devons les uns et les autres faire une partie du chemin de l'intégration en apprenant à mieux connaître, respecter et valoriser nos différences pour faire avancer la France.



*Antoine Viellard, Vice Président national des Jeunes UDF en charge des jeunes candidats encourage une nouvelle génération à s'engager pour notre pays lors de l'Université d'Été 2006 des Jeunes UDF*

*(suite de la page précédente)*

avec les anciennes méthodes et mettre fin à ces déficits honteux qui pèsent sur nos descendants.

Crise du logement, précarité de l'emploi, assistance maternelle, politiques du sport, intégration, ou encore le développement durable, **nombreux sont les sujets sur lesquels la France devrait mieux écouter la moitié des Français les plus jeunes qui sont les premiers concernés.**

Nous devons à nouveau rassembler les générations en veillant à ce que chacune puisse être représentée au Parlement pour que les inquiétudes et les espoirs des Français les plus jeunes soient aussi pris en compte dans les décisions de la nation.



## Mes propositions de candidat député

- Continuer à inciter les jeunes à s'engager partout en France et dans notre circonscription ;
- Ne jamais voter un budget de fonctionnement déficitaire ;
- Contribuer à inscrire l'obligation de budget équilibré dans la Constitution.



*Antoine Viellard et l'UDF à la rencontre des habitants du Perrier.*

# Je veux AGIR

**Bulletin à  
renvoyer à :**

Antoine Vielliard  
1, rue de la Saint-Martin  
74160 St-Julien-en-Genevois  
Tél. 04 50 49 18 07  
a.vielliard@jeunes-udf.org

## Quizz : Avons-nous les mêmes idées ?

**1) Avoir accumulé depuis 30 ans une dette publique correspondant à 80 000 euros par ménage est :**

- a) de la faute seulement de la droite.
- b) de la faute seulement de la gauche.
- c) immoral pour les jeunes qui devront rembourser ces dettes.

**2) Notre économie progresse**

- a) surtout grâce aux patrons qui créent des emplois.
- b) surtout grâce aux employés et salariés qui font tourner l'économie.
- c) grâce au travail commun des entrepreneurs et de leurs salariés.

**3) Le renouvellement des méthodes, des idées et des hommes et femmes politiques est**

- a) une idée sans contenu pour des jeunes candidats qui n'ont pas d'idées
- b) une nécessité pour rassembler les générations en France
- c) la dernière idée à la mode

**4) L'intégration, pour vous c'est**

- a) l'adoption par tout Français naturalisé de toutes les habitudes de la culture Française
- b) un effort partagé entre les Français de toutes origines pour vivre ensemble
- c) la multiplication des mariages mixtes

**5) La laïcité c'est**

- a) l'obligation de pratiquer sa religion en cachette
- b) la liberté de conscience et la neutralité de l'Etat entre les différentes religions et les athées
- c) l'interdiction pour l'Etat de se préoccuper des questions liées aux différents cultes.

**6) De manière générale les Députés**

- a) cumulent des mandats et ne sont pas assez renouvelés pour être suffisamment à l'écoute des gens.
- b) sont proches des gens, à l'écoute et très présents à l'Assemblée nationale.
- c) très représentatifs de la diversité de la France.



**Mes réponses :**

1(c), 2(c) 3(b), 4(b), 5(b), 6(a)

**Entre 4 et 6 réponses identiques :**

Nous avons des idées similaires sur l'avenir de la France. Je me propose de me faire votre porte-voix à l'Assemblée nationale. Si vous souhaitez participer à la campagne ou participer aux frais de campagne prenez contact avec moi.

**Entre 2 ou 3 réponses identiques :**

Nous n'avons pas vraiment les mêmes idées. Je vous recommande vivement de consulter aussi les programmes des autres candidats afin de trouver lequel sera le plus proche de vos idées. Mais je serais heureux de venir vous rencontrer pour en discuter.

**De 0 à 2 réponses identiques :**

Nous n'avons pas du tout les mêmes idées. Il y a sans doute un candidat dont vous êtes plus proche. Mais je serais tout de même heureux de vous rencontrer pour en discuter ensemble.

Calculez notre indice d'affinité sur le site: [www.sexycentriste.com](http://www.sexycentriste.com)

*Je remercie toutes les personnes qui ont participé à la rédaction, au financement, à la réalisation et à la distribution de Portevox :*

Benard Bosson, Benoit Prot, Benoit Saint Girons, Bruce Aebi, Caroline Buclez, Cédric Marx, Christine Reuter, Christophe Debieuvre, Delphine Lelouet, Denis Goriou, Emmanuelle Pérès, Eric Fournier, famille Ballet-Baz, famille Casimir, famille Duret, famille Lacombe, famille Lawlor, famille Salager, famille Sansa, famille Vielliard, famille Vincent, Florence Meunier, François Boivin, Gérard Devos, Ghislain Devouge, Jean-Claude Genoud-Prachex, Jean-François Vigneaud, Jean-Paul Amoudry, Jean-Pierre Benoist, Joël Peytavin, Josette Barthélémy, Laurent Cordonnier, Lionel Bally, Marcel Gaden, Marie-Isabelle Ghédini, Maryse Dugué, Mélanie Bardeau, Mohamed El-Baki, Olivier Chanut et Pascale Bosc, Paulette et Jean-François Chamba, Pierre Chevalier, Pierre Jérónimo, Raymond Charton, Robert Desprez, Sabine et Jean-Christophe Sabatier, Geneviève Bauhofer, Sébastien Rivemale, Stéphane Dupraz, Thierry et Laure P., Thierry Steegh, Véronique Drouet, Virgine et Jean-Marc Oziol, Youcef Lahiouel, Yves Séchaud.

*Quelques membres de l'équipe de campagne*



Venez débattre, participer, proposer, agir, écouter, échanger, décider, voter, choisir, amender, changer:

Nom Prénom .....

Adresse .....

Code postal. .... Ville .....

Email .....

Tél. ....

- Je vous adresse mes réactions et suggestions sur papier libre ci-joint.
- Je souhaite recevoir plus d'informations
- Je contribue aux coûts de la campagne { par un chèque à l'ordre de "l'association de financement d'Antoine Vielliard" et je recevrai un reçu fiscal ouvrant droit à une réduction d'impôts sur le revenu en France correspondant à 66% du montant du don effectué.
- J'adhère à l'UDF et j'envoie ci-joint un chèque d'un montant de 20 euros à l'ordre de ANF-UDF.\*

\* ANF-UDF : Association nationale de financement de l'UDF.